
Protokoll Vorstandssitzung vom 20.07.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Marco Ep-
penberger (ME), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman
(MZ), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Gäste:

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 25.05.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Morgen geht AD zum FR. Themen, die am FR angesprochen werden sollen, sind AD bis
morgen mitzuteilen.

• Statutenänderung bei AMIV und VSETH bezüglich ausserordentlichen Mitgliedern im Vor-
stand. Momentan gilt im VSETH: bis zu 2 VSETH Vorstandsposten dürfen von ausseror-
dentlichen Mitgliedern besetzt werden, ausser Präsident und HoPo, und ausserordentliche
Mitglieder haben für Fachvereinsvorstandsposten weder passives noch aktives Wahlrecht. Ei-
nige aktive ausserordentliche Mitglieder hätten aber Interesse an den Vorstandsposten, z.B
Jakob Esau (IT), Fabian Schewetofski (Blitz Chef Redakteur), [Aldo Tobler falls er sich für
MTEC Master entscheidet]. AD wird an 2 Statutenänderung arbeiten:

– AMIV: ausserordentliche Mitglieder sollen auch Kommissionsvorstände sein dürfen.

– VSETH: gleiche Regelung sollte auch für Fachvereinsvorstand gelten.
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• Semesterberichte für GV sind AD abzugeben. GV Vorschau Flyer werden verteilt, um Inter-
esse zu wecken.

Quästor:

• PG hat den Quartalabschluss gemacht. PG hat auch ein bisschen aufgeräumt, damit er vor
der GV weniger zu tun hat.

IT:

• Mit der Erneuerung der Corporate Identity erhält AMIV ein neues Logo und neue Designfar-
ben. Alle Unterlagen und Präsentation werden an der GV mit dem neuen Design erstellt.
Es wird Leute gebraucht um die API Arbeit fortzusetzen. Eine Werbung wird in Announce
gestellt.

• ME war an der Infoscreen-Sitzung mit VIS. Jeder Verein bekommt ein Zeitfenster von 120
Sekunden, unterteilt in drei 40 Sekunden Einheiten, um ihre Inhalte darzustellen. Der dritte
Screen darf nicht in ETZ aufgestellt werden, da er die Brandfestigkeitsnorm nicht erfüllt.
Ein Antrag muss in ITET gestellt werden, um Budget für einen entsprechenden Bildschirm
zu erhalten. Bei ML wird gefragt, ob dort andere Vorschriften gilt.

Kultur:

• Standort für Prüfungsendbar am 21.8 um 14 Uhr wird vom Stab VS zur Verfügung gestellt.

• Unechte Einstufungstests werden bei den Erstis gemacht, um Angst zu machen.

• Ersty Rally findet am Donnerstag der ersten Semesterwoche statt, da MAVT Erstis am
Mittwoch Vorlesung haben.

• Funkbude hat Existenzkrise, da (ehemalige) aktive Mitglieder die Kommission entweder bald
verlassen oder verlassen haben. Vorstand hält ein Auge drauf.

• Ab sofort ist Oriental-Catering eine Alternative zur Sitzungskonsumation.

HoPo ITET:

• FB war mit dem Kulturteam an einer Sitzung mit SOC, wo das Erstiwochenende besprochen
wurde.

• AMIV organisiert den Esti Apero auf der Polyterasse.

HoPo MAVT:

• JP hat eine Budgetanfrage bei MAVT für mehr Förderung der Erstievents gemacht, da Fonds
nicht mehr dafür verwendet werden dürfen. Die Admistration des MAVTs empfiehlt an Pro-
fessoren mit übrigem Budget zu wenden. An der DK wird einen Antrag gestellt. Momentan
spricht MAVT vergleichsweise weniger als andere Departmente für Fachvereinsevents.

• JP wurde zum Teammitglied des Student Project House von VSETH gewählt.
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• Private Anbieter wollen Konkurrenz zu AMIV PVK machen. Sie wurden aber für ihre Miss-
vertändnis verursachende Werbungen von der ETH zurechtgewiesen.

• PVK Helferessen werden organisiert.

External Relations:

• Exkursion zu Maxxon Motor wird nach Kontakt verschoben, um an der Messe selbst Wer-
bung machen zu können.

• Hydro Explotations AG in Wallis haben Kraftwerke. Exkursion wurde aber aufs Eis gelegt,
da die Reise zu viel kosten würde, ca. 200 CHF pro Person. Die Firma kann nicht mitzahlen.

• SR arbeitet an Kontakt. Es gibt Verspätungen bei den Fair Guides.

• Ab 15. August ist SR zwecks eines Praktikums in Berlin.

• Werbungen für Nachfolger werden in Announce gestellt.

Infrastruktur:

• Stereoanlage kommt noch nicht an.

• Neue Legi wird Problem für Bierautomat bereiten. Das Automat muss neu programmiert
werden.

3. Varia

• Svenja Ruth stellt eine Aktion von Kärcher für Dampreiniger vor. Es wird verwendet, um
Bierflecken zu putzen. Wenn der Dampfreiniger gekauft wird, verpflichtet sich Svenja Ruth
das Büro öfter zu putzen. MS hat nicht mehr so viel Budget. Vorstand muss eine Ent-
scheidung machen. Antrag: 80.88 CHF für einen Dampfreiniger. Der Antrag wurde einstim-
mig angenommen. Svenja Ruth ist der offizielle Dampfreinigerbeauftragte. Die Mailadresse
dampf@amiv.ethz.ch wurde erstellt.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 14.099.2015 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:28
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